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RECUPERACAO DA"RODOVIARIA:
,

.

DEMOROU"MAS SAIU'
Exatos 70 dias após o ciclone-bomba ter passado na cidade. e causado sérios prejuízos para os operadores e usuários da Estação
Rodoviária. com destruição de grande parte do telhado; após dezenas de redarnacões, eis que no final da manhã de ontem o

município iniciou a recuperação da cobertura afetada, especialmente o setor que abriga agências de ônibus e bares.

, .Sern espeCificar prazos, soube-se que os trabalhos, dependendo do tempo, devem ser concluídos em três dias.

CO'NVENCÕES NO FIM'
,.
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BATISTA CRUZ

HOMEN�GEADO
o rádio-jornalista João Batista Cruz, líder de audiência
diariamente às 8h da manhã, pela Difusora, 91.5, com o Rádio

Revista, com a valorização da informação eminentemente

local, foi homenageado pela Câmara de Vereadores, que lhe

outorgou o Troféu Cruz e Sousa. A lembrar que em outra

ocasião;' ele recebeu da ACI-Associação Catarinense de

Imprensa, o Troféu Prensa.
.

CONVENÇÕES NO FIM
Sem o PDT, que anunciou estar fora do pleito
deste ano e considerando como realizàdas,
as convenções do D.EM, R.epublicanos e PSL,
hoje, 11, teremos as do PSDB e Cidadania,

amanhã, 12, do MDB, PT, Solidariedade e PL e

no domtngo.rj, do PSD e PSc. Está faltando
a do PMN, que não repassou informação à

respeito. Há quem arrisque que teremos, pelo
.' menos, cinco candidaturas a prefeito, mesmo
número de 2016. Ainda segundo o cálculo dos

"entendidos", para a vereança, que na eleição
passada, registrou 105 candidaturas, para'

.
novembro o número não deverá chegar a 100.

A conferir, depois da próxima quarta-feira, 16.

Datas Históricas
4'1I'Nki4*4Mft*

»11 - 1811 - Nasce no lugar denominado Laranjeiras, município
de Laguna, Jesuíno Lamego da Costa, filho de José Lamego da
Costa e de dona JoaquinaAntônia de Jesus Cosmo Os três filhos
do casal seguiram carreira naMarinha Imperial. Jesuíno, o mais
notável, ingressou naMarinha de Guerra com 15 anos. Recebeu
o batismo de fogo naGuerra daCisplatina sob ó comando de seu
irmão José, em 1827, recebendo a patente de tenente pela sua

bràvura, alcançando o posto de almirante.
»12 - 1839·- A Câmara de Vereadores de Laguna confirma o

coronel Dávid Canabarro para general em chefe do Exército
Catarinense.
»12 - 1997 - A Capitania dos Portos em Laguna, completa 74

anos, tendo. como comandante o capitãode-corveta LuizCarlos
Mello de Oliveira.

-

»15 - 1901 - Mais um jornal surge na cidade e que fez história,
com duração de mais de sessenta anos. Foi o famoso "OAlbor",
"Quando Gutenberg tomou realidade o maior veículo de idéias
e do pensamento, desvendando ao engenho humano à meio de

propagação dos fatos da inteligência; não podia decerto imaginar
que nas humildes plagas da Laguna, uma pequenina formiga
acostelada em fulgente nome Albor, surgiria com antenas.

alçadas, carregandoum grãosinho de areiapara o imenso edifício
da civilização. Entretanto o microscópio operário aqui se acha,
baldes de recursos, mais cheio de vontade." - Jornal O Albor -

primeira edição - 15 de setembro de 190 l-segunda página.
. »16 - 2002 - Valorizando as relações históricas entre catarinenses
e gaúchos, acontece á IV Semana Farroupilha de Laguna.

.Tempo �m Laguna
I Hoje (11): Tempo com sol entre nuvens. condição de chuva

isolada à noite, devido a um cavado (baixa pressãojno RS.
.

-
. Temperatura em elevação. Vénto. sudeste a nordeste, fraco a'

........... moderado.

Depois de amanhã,
13, o SESC�

Serviço Social do
Comércio estará

completando 74
anos de existência,
dos quais 72 em

Laguna, que teve

como gerentes
Maria de 'Lourdes
Neto Amboni,
Eliete da Silva

Nedeff, José
Rosênio de Jesus

e o atual José
Eduardo Fernandes
de Oliveira. Não é

preciso dizer que
toda a cidade e

região são gratas
pelo muito que o

Sesc tem feito.

NICO CHEDE
Em novo contato com o colunista, ao comentar
falecimento do empresário Nico Chede, o prefeit�

Gean Loureiro, da capital, fez questão de lembrar
I foi d

.. que
e e OI um os-mais proemmentes representantesd .

comunidade árabe em Laguna. Alegre e extroVertid
a

·teve participação ímpar na sociedads e comércio
o,

lagunense. Empreendedor de visão, dedicou.seà
hotelaria, assumindo e revitalizandon complexo
hoteleiro em Laguna.Seu espírito empreendedor o
fez investir também em Florianópolis, com o Apart
Hotel Rio Branco e o Ingleses Praia Hotel, dois

importantes empreendimentos para a capital. Perde
o turismo e o empreendedorismo. Nico Chedenos
deixa um legado de muitos bons exemplos, disse
o destacado prefeito florianopolitano, que teve

aprovado semana passada o projeto da. super marina
da Beira-Mar Norte.

74ANOS
DO SESC

tObituário
Dia 4

7
_ Adair Armando Borges,

anos. Residia no Centro.

Min. 15°C - Max. 27°C
Chance de chuva: 60%

Dia 7 .

.

_ Nascimento Geraldm
" .

3 s ReSidiCremêncio, 8 anos.
.

em Bentos.

. Amanhã (12): Tempo com sol 'entre nuvens. Na madrugada e

à noite, condição de chuva isolada devido a um cavado (baixa
pressão) no RS. Temperatura em elevação. Vento nordeste,
fraco amoderado com rajadas.

.

.Min. 17°C - Max. 24°C
Chance de chuva: 80%

I

.l. " .i.

••••
Fases da lua

Dla 8
rneiro

_ Maurício de Paula Ca

74 anos:-Residia no Centro.

Domingo (13): Tempo com sol entre nuvens. À noite,
condição de chuva isolada. Temperatura mais elevada. Vento:
nordeste, fraco a moderado com rajadas.

"

Min. 17°C - Max. 28°C

.
Chance de chuva: 60%

-

AMANHÃ

Tábuas das marés,

DOMINGO..)- Minguante - at� 16

e- Nova - de 17 até 22

(.. - Crescente :.!le 23 até 30

6;-> Cheia - de 1'/10 até 8/10

HOJE

04:18=0.2 - 17:00=0.2

PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR

03:29=0.2 .
- 23:01=0.3

BAIXAMAR

00:36=0.3 - 17:43=0.2

PREAMAR BAIXAMAR
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o COVID-19: NÃO ADIANTA
SÓ LIMAR OS DENTES DO LOBO

IQVCom referência ao Covid-19 tudo se concentrou no

vírus e tudo o que lhe pertence, até a vacina buscada
desenfreadamente. Tudo isso possui o seu valor e tem

que ser feito, mas não com uma visão reducionista como

.

está. prevalecendo. Considera-se o vírus em si, isolado,
fora de qualquer contexto. Isso não existe nem ciência
nem no novo paradigma, cuja afirmação axial é afirmar

que tudo está relacionado com tudo e nada existe fora da

relação, nem o coronavírus. São pouquíssimos analistas
e epidemiólogos que se referem à

'

-natureza. E no entanto usando as

palavras do fisico quântico e um

dos mais respeitados ecólogos do
, .

-

mundo FritjofCapra:
"Apandemia é a respostabiológica
do planeta: o coronavírus deve ser

Leonardo Boff visto como uma resposta biológica
.

de Gaia, nosso planeta vivo, à

emergência social e ecológica
que a humanidade criou para si

própria. A pandemia emergiu de
um desequilibrio ecológico e tem

-�. consequências dramáticas por
�onta de desigualdades sociais e econômicas; a justiça
social se toma uma questão de vida ou morte durante
uma pandemia como a da Covid-19; ela só pode ser

superada por meio de ações coletivas e cooperativas"
(FSP 12/8/2020).
Vamos dizê-lo diretamente com nossas palavras: o

Covid-19 é consequência de um tipo dé sociedade que
criamos nos últimos séculos e que ganhou hegemonia
mundial sob o nome do sistema de produção capitalista

Teólogo, escritor
e professor
universitário

(l"parte)

com sua versão política, o neoliberalismo e a cultura
do capital. A obsessão deste sistema (na China se diz,
erroneamente, de socialismo de modo chinês, mas na

realidade trata-se de um capitalismo feroz e ditatorial de

Estado) é colocar o lucro acima de tudo, acima da vida,
acima da natureza, acima de qualquer outra consideração.
Seu ideal é um crescimento ilimitado de bens materiais
no pressuposto de que existem bens e serviços também
ilimitados da Terra. O Papa em sua encíclica "sobre o

cuidado da Casa Comum" chama esta pressuposição de
"mentira" (n.106). Um planeta finito não suporta um

projeto de crescimento infinito.
Para alcançar este objetivo falso ementiroso este sistema

avança sobre a natureza, desfioresta, contamina solos
e ares, devasta inteiros ecossistemas para expandir o

agronegócio, extrair riquezas naturais, dispor de mais

proteínas animais, mais grãos como a soja e o milho e

assim aumentar o lucro pessoal ou corporativo.
Essa agressão sistemática recebeu uma represália da
Terra-Gaia: o surgimento do aquecimento global,
os eventos extremos e principalmente uma gama
diversificada de vírus mortais. Estes vírus estavam

tranquilos na natureza, num animal ou nas árvores. A
guerra movida contra a natureza destruiu o habitat deles.
Para sobreviver, estes vírus passaram a outros animais ou
diretamente aos seres humanos.
Eles estão pondo de joelhos o sistema de acumulação
infinita e especialmente. a máquina de morte que
criou com armas químicas, biológicas. e nucleares

que não prestam para nada no ataque contra O vírus.
Esse é mínimo, quase invisível, do tamanho de 125
nanomilímetros.

O QUE SÃO VIESES COGNITIVOS?
Os pesquisadores· Amos Tversky e Daniel

Kahneman, em 1972, apresentaram o conceito

pela primeira vez. E até o momento, o conceito
evolui no sentido de utilização e diferentes

aplicabilidades nas mais diversas áreas. Há

evidências que os vieses

impactam nosso processo
decisório, comportamento de

compras, político, economia
e basicamente, em todas as

áreas de nossa vida.

.
Mas o que são vieses? Nos

ajudam ou atrapalham? Todos
temos?Letícia Zanini

Master Coach, Bem, vamos por partes, viés
Psicóloga e

cognitivo é uma forma de
Educadora

. Comportamental pensamento que é processado
de acordo com informações
que cada pessoa organiza ao

seu modo e é influenciada

pelo ambiente. São as suas

regras internas que lhe

possibilitam agir e tomar decisões.
Os vieses possuem vínculos com as nossas

memórias, então, a forma como você recorda
suas experiências podem fazer com que se torne

tendencioso em novos comportamentos. Nossos

vieses também estão vinculados à nossa atenção,
por isso, prestamos atenção e seguimos nossos

líderes, por exemplo.
Todos nós possuímos vieses; já que é um efeito

cognitvo vinculado aos nossos pensamentos.
Alguns vieses são visíveis em pessoas e

empresas, vej amos:
Em uma empresa, as contratações podem ser

enviesadas pela cultura e alimentadas pelo
recrutador. Quase todos os vieses estão vinculados
à nossa capacidade de fazer julgamentos. Por

isso, nem sempre serão positivos .

Existem vieses de gêneros, como atribuir ao

cargo um gênero específico. Será que isso nos

mostra porque 'temos tantos homens em cargos
estratégicosv

É

uma boa reflexão. •

Os vieses são importantes e inclusive, adaptativos
mas também, podem nos tornar repetitivos e

com baixa qualidade de avaliar amplamente as

situações cotidianas. É possível desenvolver
nossos vieses, para isso é preciso perceber
seus atuais vieses e também desenvolver a

flexibilidade cognitiva, se questionando e

ampliando a capacidade de pensar e fazer
escolhas. Solicitar feedbacks e verificar outros

.

pontos de vistas podem ser bons exercícios.
Pense nisso.

'Gente
de nossa terra

José
Nazareno
Coelho

*11/01/1930
t 3 1/07/1987

Jorna1ista e bacharel em Direito, '0 lagunense José Nazareno Coelho,
filho de Dorvalina e de Jorge Coelho, (ambos funcionários do
Estado), nasceu aqui em 11 de janeiro de 1930 e ainda criança foi
para Florianópolis. Aos 18 'anos foi convidado para trabalhar na Rádio
Guarujá, iniciando como operador de áudio, sonoplasta, discotecário
e como locutor cobrindo eventos esportivos de remo e ciclismo, duas
modalidades de grande expansão na época em nossa capital, além de
fazer locução comercial. Em seguida, também na Guarujá dirigiu os

Departamentos de Esportes e de Notícias. Aliás, é interessante que se

registre que em rádio, por 39 anos, ele só trabalhou na Guarujá. Foi
proprietário do jornal esportivo "O Invicto"; que circulava às segundas
feiras. Fez o curso primário no Grupo Escolar Laura Muller, o ginasial
no Instituto Estadual de Educação e Contabilidade na Academia de
Comércio. O Nasa, como era chamado, exercia uma liderança' exemplar,

. sempre buscando fortalecer o espírito associativo entre os profissionais
da imprensa. Foi professor na rede estadual de ensino e graduou-se
em Direito, pela Universidade Federal de Santa Catarina. Foi sócio
fundador do Sindicato dos Empregados em Empresas de Radiodifusão
e Televisão de Santa Catarina (hoje Sindicato dos Radialistas), do
Sindicato dos Jornalistas Profissionais de Santa Catarina (tendo tomado
posse em 26 de agosto de 1978, cumprindo. o mandato de três anos),
da Casa do Jornalista, mais tarde denominada Associação Catarinense
de Imprensa, sucedendo a outro lagunense ilustre, Cyro Barreto, (tendo
tomado posse em IOde março de 1973 e sendo reeleito para novos

mandatos em 1975, 1977 e 1979, tendo na diretoria, entre outros Hugo
Silveira Lopes, Moacir Pereira, Adão Miranda, José Carlos Soares, Acy

.
Cabral Teive, Romeu José Vieira, Dakir Polidoro, RobertoAlves; Osmar
Teixeira e Adolfo Zigelli) e da Associação dos Cronistas Esportivos de

. Santa Catarina, a conhecida ACESC. Foi ainda membro instituidor
da AGAP - Associação de Garantia Ao Atleta Profissional de Santa
Catarina. Como servidor público estadual, José Nazareno Coelho atuou
na área de imprensa da Secretaria de Segurança Pública. No governo do
lagunense Colombo Salles, Coelho foi coordenador de relações públicas
do gabinete do chefe do executivo catarinense. Mais tarde foi nomeado
procurador da Fazenda junto ao Tribu�al de Contas do Estado. Entre as

homenagens póstumas recebidas, destacam-se aquelas que deram o seu.

nome ao Salão de Eventos da Associação Catarinense deImprensa/Casa
do Jornalista e ao Centro de Imprensa do Estádio Orlando Scarpelli,
do Figueirense, clube pelo qual sempre torceu. José Nazareno Coelho
faleceu em Florianópolis, em 31 de julho de 1987, deixando a esposa
Dalva e quatro filhos: Paulo César, Éster Fernanda, Consuelo e Raquel.

.

� .

CRECI-28257

Menlo
Ca,dolo

CORRETOR DE IMÓVEIS
PLAHJllO DE VEJlDAS

,(48J3641-0024/99986�1119/98400-0024
www.henioimoveis.com.br
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Paróquia
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.

.

SANTO ANTONIO DOS ANJOS
Missas hoje, 11, às '16h no Progresso, 19h na Praia do Sol e às 20h em No�a
Fazenda. Amanhã, 12, às 17h30 .no Mar Grosso, 18 Barranceira, 19h na

Matriz e às 19h15 no Loteamento Juliana. Domingo, 13, às 8h no Portinho
e em Caputera, 9h15 Barbacena, 9h30 na Matriz e às 19h no Progresso e

novamente na Matriz. Terça-feira, 15, às· 6h30 e 19h, na Matriz, em honra
'ao padroeiro Santo Antônio dos Anjos. Quarta-feira, 1.6, às 15h na Matriz.

PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE
DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

, t MAURICIO DE ,

PAULA CARNEIRO
Sepultado aqui na tarde da última

terça-feira, 8, Mauricio . de Paula

Carneiro, aposentado da antiga Telesc
e . com muitos serviços prestados à

. comunidade lagunense, especialmente
na Paróquia Santo, Antônio dos Anjos
e no HOspital de Caridade Senhor Bom
Jesus dos Passos,
Um pouco da sua história

Lagunense dos mais

ligados ao padroeiro Santo
• Antônio, contribuiu

voluntariamente com

a paróquia, hospital
e outras entidades. de

grande importância
para a cidade. Maurício
de

.
Paula Carneiro,

nasceu em 8 de junho de

1946, filho de dona Lisete
e de Jacy de Paula Carneiro,
ambos de, saudosa memória,
Fez os estudos na Escola Comendador

Rocha, Ginásio Lagunense e na então

Fucri, .hoje Unesc, de Criciúma.
Profissionalmente atuou no Cine Teatro

Mussi, Tecidos João Mussi e depois na

Telesc, onde se aposentou. Católico

praticante, era membro das Irmandades

do Senhor dos Passos e do Santíssimo
Sacramento e Santo Antônio dos Anjos,
onde por dez, anos exerceu o cargo de

provedor. Devoto de Santo Antônio,
com o apoio de amigos, construiu em
Mato Alto, ali na entrada da cidade,
uma igreja para São Francisco de Assis.

Ent� as atividades que desenvolveu,
destaque para as de diretor
do Hospital de Caridade de

Laguna, além de presidir a
Ação Comunitária Social
e Cultural de nossa

terra, Caep da Matriz,
Casado com Ângela
(Pereira), tinha três
filhos: Emerson, Patrícia
e Mauricio, dos quais
falava commuito orgulho,

assim como dos netos

Emerson, Isadora e Maria,
Adorava estar com a família,

ouvir músicas de Roberto Carlos e

torcer pelo Flamengo. Muito ligado a

Igreja Matriz, dizia que gostaria de ver
um mundo melhor, sem discriminação
e violência, torcendo para que_ a

juventude de hojé, acreditasse em um

futuro melhor.

Ele escutou que pode
não ter carnaval. Então
batuca em casa mesmo ...

·

Eleições 2020

DEM RATIFICA PETE.RSON
CRIPPA DA SILVA

Primeiro partido a

realizar convenção para
as próximas eleições de
15 de novembro, o DEM-

Democratas, de Laguna
aprovou a candidatura a

prefeito do atual vereador
Peterson Cri a da Silva
assim como a coligação
com o Republicanos, que
cederá o vice, Zeno Vieira,
aliás como

. aprovado
pelo partido na tarde de

segunda-feira,7.
Candidatos a

Vereador pelo DÊM
Carla Oliver, Daniele

Godoy, Dener Vieira,
Felipe Vieira, Fernando

Paohe, Freddy A. Barbosa,
Janaina Caetano Cardoso,
Jorge B. Matias, Leandro
Zabot, Luiz Felipe
Rezende, Marcia Barreto,
Nadia Lima e Volnei
Cardoso da Rosa,·

Candidatos a vereador

pelo Republicanos
Adilson Mariano,

Alexsandra Moreira, Carla

Carneiro, Cesar Claudino,
Gitielen Candido, Jaison

Alves, Mario M. Alano,
Santos Pedroso Filho,
Stallone Duarte e Wagner
Zopelaro.
Outras convenções

À .noite passada, o

PSL promoveu a sua

convenção. Já o MDB e

o PRTB, informaram que

farão os seus encontros

amanhã, 12. '(Ir
PDT

No meio de semana,
o então pré-candidato a

prefeito dr. Roger Batista,
pelo PDT, anunciou a sua

desistência, antecipando
inclusive que o' partido
'também não terá

concorrentes a vereador.
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Reajuste de preços

DEPUTADO DEN'UNCIA SUPERMERCADOS
l��'

. O atuante deputado estadual KennedyNunes, PSD, da região
de Joinville, esta semana assumiu a tribuna da Alese-Assembleia
Legislativa de Santa Catarina, comentando os altos preços,
motivos de seguidos reajustes que estão sendo cobrados nos

supermercados, alertando que o povo não aguenta mais isso e até

prometeu encaminhar o assunto aoMinistério Público,
O edillembrou que no início da pandemia, em março, em

companhia da esposa foi a um supermercado e até guardou aNF
. e agora, em 6 de setembro, fez as mesmas compras.com amesma

pesagem, e para surpresa, com valores bem reajustados.
Ele citar alguns exemplos, com valores reajustados como

'arroz, que aumentou 24%, papel higiênico 75%, açúcar 4,3%,
farinha de trigo 12,9%, leite desnatado 20%, queijo mussarela

75,5%, sabão €m pó49,2%, coxa de frango 56,9% e o macarrão,
que diríiinuiu 17%.

Na tribuna ele questionou o fi.mcionamento do Procon,
.. alertando que o povo não aguenta mais, lembrando que-durante
a pandemia, os supermercados não fecharam um único dia. Isso
é sacanagem.
Procon de Laguna

Na terça-feira, 8, o JL procurou a diretora interina Laís Coelho
dos Santos, do Procon/Laguna que em nota oficial com data
de 7 de' setembro, afirmou que na semana passada notificou os

.

�permercados da cidade, para que apresentassem as notas fiscais
de comprar dos produtos que compõem a cesta básica, ficando
claro, disse, se deve ao aumento das exportações destes produtos
e sua matéria prima, sem esquecer da política fiscal de incentivo
às exportações.

.

Confira nota oficial do PrOCOD.

OPROCONde Laguna/Sr,'por intermédio de suaDiretoraque

o presente subscreve, no uso de suas atribuições constitucionais,
legais e regulamentares, nos termos do .art. 55, parágrafo iO, da
Lei 8.078/90 e do Decreto n. 2.181/97, resolve expedir a seguinte
nota oficial:

.

CONSIDERANDO que, o PROCON de Laguna/Sr",
consoante art. 81 c/c art. 82, inc. III do Código de Defesa do
Consumidor e Lei Municipal n° 572/1998, é órgão legitimado
para atuar na defesa e proteção dos direitos. e interesses dos
consumidores noMunicípio de LA(_iUNNSC; .

CONSIDERANDO que, na forma do art. 4° da Lei

8.078/90, a Política Nacional das Relações de Consumo tem por
princípios, dentre outros, o reconhecimento da vulnerabilidade

. do consumidor, ação governamental no sentido de sua efetiva

proteção, harmonizaçãodas relações de consumo;
CON�IDERANDO, também que a Lei n" 8.078/1990

(Código Defesa do Consumidor), em seu Art.39, inciso X,
considerando como prática abusiva, exigir do consumidor a

vantagem manifestamente excessiva;
CONSIDERANDQ que o Decreto 2.181/1997, para

imposição de penas às práticas infrativas, consideradas
. circunstância agravante "ser a conduta praticada aproveitando-se
o infratorde grave crise econômica ou da condição.cultural, social
ou econômica da vítima, ou ainda, por ocasião de calamidade".

CONSIDERANDO que a Lei n° 8.078/1990 (Código de
Defesa do Consumidor), em seu ArtA6 caput, estabelece como:

objetivo da Política Nacional das Relações de Consumo, dentre
outras, á "transparência e harmonia das rela-ções de consumo";

CONSIDERANDO, ainda que a Lei N° 8.078/1990 (Código
de Defesa do Consumidor), também em seu Art. 4°, no inciso

III, prevê, como princípio básico' dás relações de consumo, a

"harmonização dos interesses dos participantes das relações de
consumo" e compatibilização da proteção do consumidor com
a necessidade de desenvolvimento econômico e tecnológico,
de modo a viabilizar os princípios nos quais se funde a ordem

econômica, sempre com base na boa fé e no equilíbrio nas relações
entre consumidores e fornecedores";

Vem, através do presente, informar a todos os consumidores
da Cidade de Laguna, que'ill� semana passada (01/09), ao observar
a alta elevação dos itens como:Arroz, feijão, leite, carne e óleo de

soja, e por vermos essa conjuntura commuita preocupação, por sé
tratar de produtos da cesta básica da população, este órgão passou
a realizar pesquisa de preço e notificações aos supermercados,
afim de que apresentassem as notas fiscais de compra dos produtos
mencionados, referente aos meses de .Março, JUlho e Agosto do
corrente ano.

Até aonde conseguiu apurar, esta majoração. de preços se

deve ao aumento das exportações destes produtos e sua matéria

prima e a dirniriuição da importação desses- itens, motivadas pela
mudança na taxa de câmbio, que provocou a valorização do dólar·
frente ao real. Somandose a isso a política: fiscal de incentivo às

exportações, e priorização da indústria nacional tem eontribuíde

para essa distorção.
Por fim, informamos que estamos trabalhando com conjunto

com todos os Procons do Brasil inteiro, jlIDtO' à SENACOM -

SecretáriaNacional do Consumidor, doMinistério da Justiça, com
intuito de buscar soluções a todos os participantes dessa cadeia de
fornecedores dos produtos comercializados nos superrrrercados.

Laguna, 07 de Setembro 2020.
Lais Coelho' dos Santos

Diretora Interina do PROCON

Covid-19 na Amurei

TUBARÃO, B·RACO DO NORTE E IMBITUBA,
SOMAM OS OUTROS'IS M,UN'ICíPIOS JUNTOS

Laguna é o quinto com 81 1 casos
A Amurel-Associação dos Municípios da Região de Lagúna, com novos casos

confirmados e mortes por Covid-19,reg'istrava até às 12h de ontem, .l O, um total de 14.532

diagnósticos positivos e 158 óbitos em decorrência da doença
Os casos de Tubarão (5.024 e 72 mortes), de Braço do Nórt� (1.920 e Iómortes) e

Imbituba (1.636 e 10 mortes), somam mais que os outros 15 municípios jlIDtOS.
Tubarão Braço do Norte Imbituba

Cosas confirmados .

·"Itl-
Hobiton!es/2020

-
Habitantes/Cosas

São Ludgero

Hobitontes/2020

_.
Habitantes/Cosas

Cosas cónúrmodos

....
Hobitontes/2020

-
Habitantes/Cosas

De qualquer forma, o que se depreende é de que a COVID-19 não está totalmente sob
controle na região, sem contar que as aglomerações do feriadão de 7 de setembro, poderão
confirmar novos casos nas próximas semanas.

Logo, se puder, fique em casa!

Abaixo, confira o gráfico com números de casos por habitantes.

Jaguaruna Laguna CapivarideBaixo
-

Cosas «mhrmndes

... ...
Hobitontes/2020

..

-
Habitantes/Cosas Habitantes/Cosas

Gravata. Sangão

Casos «mhrmudns Cosas conhrmodos

-- _I
Hobitontes/2020
-

Habitantes/Cosas Habitantes/Cosas

Pedras Grandes São Martinho

Cosas conhrmodos Cosas conhrmadas

- -
Hobitantes/2020 '. Hobitontes/2020
- -
Habitantes/Cosas Habitantes/Cosas

Cosas confirmados

...
Hobitontes/2020

-
H�bitontes/Cosos

Pescaria Brava

Cosas confirmados

...
Hobitontes/2020

-
Habitantes/Cosas Habitantes/Cosas

'Rio Fortuna Armazém

Cosas conhrmodos Cosas conhrmodos

- --
Hobitontes/2020

-
Habitantes/Cosas' Habitantes/Cosas

Imaruí Sta Rosa deUma

Cosas conhrmodos Cosas conhrmados

... ,-
Hobitontes/2020
-
Habitantes/Cosas. Habitantes/Casos

Habitantes/Cosas

GrãoParã

Hobitontes/2020
-
Habitantes/Cosas

, rifêl. tavolksautocel.'lter

LNOLKS
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7 do Master em Liderança e Gestão
Pública (MLG), do CLP - Liderança
Pública, em São Paulo. "O foco
do MLG é a melhoria do serviço

público brasileiro. Certamente

representa um grande diferencial
na minha carreira como servidora",
destacou Aline.

JORNALISTA LAGUNENSE MINISTRA
• �o:;

AULA MAGNA PARAALUNOS DA UNISUL
Natural de Laguna, radicada

no Rio Grande do Sul, a jornalista
Aline Mendes ministrou urna

Aula Magna para os acadêmicos
de Jornalismo e Publicidade e

Propaganda da Universidade do Sul
de Santa Catarina (Unisul). "Foi um
enorme prazer contar um pouco da

minha trajetória - do jornalismo'
diário ao. serviço público -,e fazer
urn link com os novos. desafios da

comunicação e o profissional do

futuro", destacou Aline.
A Aula Magna foi um convite

da professora Darlete Cardoso
e do coordenador dos cursos

de Jornalismo e Publicidade e

. Propaganda, Mauro Fucilini.
No da trajetória

profissional, Aline trabalhou em

jornais da nossa região. No Rio
Grande do Sul, atuou por quase
10 anos como repórter e editora do
Jornal NR, em Novo Hamburgo,
e de Zero Hora, em Porto Alegre.
O longo período de cobertura
do noticiário político, incluindo

campanhas à Presidência da

República e bastidores do Executivo
e do Legislativo estaduais,
despertou seu interesse pelo setor

público, onde atua há quase cinco
anos. Hoje, é assessora parlamentar
na Assembleia Legislativa do Rio

. Grande do Sul.

Recentemente, a jornalista
foi aprovada em urn concorrido

processo seletivo e integra a turma

Jaime Luiz �
'ti

Corretor de Imóveis 5

Vendas e Locações
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Uma rua, uma história
Filho de Adelina (Marcondes) e de João

Júlio de Oliveira, Julio Marcondes de

Oliveira nasceu aqui em 19 de dezembro
de 1906, Era casado com dona Jupira
(Viana), desde 26 de outubro de 1926,
com quem teve os fillios João Julio, Jupy,
Jairo (todos já falecidos) e Zulade, viúva
do saudoso Luiz Napoleão, Funcionário

,

público federal atuou no 17° Distrito do

Departamento Nacional de Portos, Rios e

Canais, sendo encarregado do Serviço de Fixação de Dunas, De temperamento alegre e comunicativo, além de muito

prestativo, desfrutava da estima de nossa gente, com participação efetiva nas atividades esportivas da cidade, sendo um
dos fundadores e esteios do semprelembradoFlamengo FC, inclusive como cronista esportivo das rádios Difusora, de

Laguna e Tuba, de Tubarão, além de escrever para jornais daqui, Tubarão, Criciúma, Imbituba e Florianópolis, Integrou
também a Loja Maçônica Fraternidade Lagunense. Faleceu em 27 de maio de 1958, É nome de rua no bairro Progresso,

Atanázio MF. La á - lameiraOO@hotma)i.com
MUlher amada

O poeta que sou

sabe que amou

no passado

,
o poeta que so.u

sabe da afeição

Vistaparcial dapraia doM.ar ,...
,

srrosso, em 1950.

.

o de Elvis Palma)
Mesmo.local. (Do arqulV,

,

Registro na década de 50, com diretores do nosso Flamengo. Da esquerda para a direita

Ildefonso Batista, Fiúza, Carlos Zane/la, Silvio Moreira, Hindemburg Moreira, Dakir
Polidora, Júlio Marcondes de Oliveira, Otávio Tomás e Waldomiro Souza.

Em 29 de maio de 1915, casavam-se em Camboriú, Lybia Vieira, filha de Maria Anastácia e

Antônio Raymundo Vieira e Júlio Dácia Barreto, filho de Francelina Dácia e Manoel Luiz
Barreto, Júlio e�a viúvo e de seu primeiro casamento, em [oinville, trouxe corisigo os 'filhos Tupy
e Pery, Com Lybia nasceram Julybio, Iulybia, Francelina, Nivea, Cyro e Aibil. Tupy casou em

Laguna, com Ceres Batista, e teve seis filhos, entre os quais, o nosso sempre senador [aison, Pery,
por sua vez, casou-se com a também lagunense Leda Ulysséa e teve quatro filhos,
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;
__ i

Marinês Uliano, da Auto
Escola Uliano e do Bistrô

Boulevard.dapraia do Mar

Grosso, sempre oferecendo
.

muitas delfcías, trocando de

•.
idade na terça-feira, 15

Conhecido corretor de
Imóveis Alvino José

Júnior, na terça-feira, 8,
. festejou o seu aniversário

E ainda ...

I>- Capitão-de-Fragata Luiz

Carlos Mello de Oliveira,
brindando idade nova na

próxima quarta-feira, 16.
. Sempre é bom registrar
que toda a cidade lembra
do excelente trabalho

qU,e ele fez quando no·

comando da Delegacia da

Capitania dos Portos de SC

em Laguna.
.

I>- Maria Helena (Zapelíni)
e Adacil . dos Santos,
recebendo cumprimentos
pelos 35 anos de Um feliz.
casamento .

. I>- Prestes a completar um
.

mês, a Unidade de Terapia
Intensiva do Hospital de

. Laguna tem mantido 90%
de taxa de ocupação, como
Informou a· presidente
Tatiane Blosfeld.

',� Falar em aniversárió,'
lastimável a' situação do
Museu Anita Garibaldi.

, É"' que
.

já está fazendo
um ano em que fechou
pára reformas, que não
aconteceram. Vergonha
gente!!

'1'-..
,LO
O
N

U
.(f)

..........
CD
<{
,O'

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

.

Marlon Testoni Batisti
OAB/se 32.631

Éduardo Faustina da. Rosa
.

OAB/se 30.982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

-

. GONÇALVES PACHECO
FAUSTINA & BATISTI.
ADVOGADOS ASSOCIADOS
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Professora Fernanda Andrade

Domingos recebeu uma
merecida homenagem dos
alunos do 30 ano do Colégio
Stella Maris, onde.leciona.
Com cartas, flores e uma
cesta, mães e crianças fizeram
a entrega com uma carreata

que teve repercussão na

mídia estadual

FLORES. CORES
E AROMAS

TUDO VAI

�� ..

o Rua Dolvino Custódio Geremia,' 738 - Portinho - Laguna/SC
'�",:'."'. .'

'JP:..�' ,4.,.

Dia 15, recebendo. os
,

cumprimentos pelo seu

aniversário, dona Miriam (de
Castro), claro, ao lado do

.

marido José Cloves Borges

! .

(48) 3646-2993@
(48) 99602-89020

ww_w.krdesinsetizadora.com.br
,contáto@krdesil1setizadora.com.br
Rua Orlando Benevenuto Nunes
nO 35 - Prog'resso - lagunalSC

'

Antônio Paulo Nascimento
. que já foi um dos efetivos

colaboradores do 'JL,
trocando de idade no

Valesca Ezequiel brindará
á passagem do seu

aniversário dqmingo,
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�Concursos Telefones Úteis
-

ACIL " : .48-3644-0060
CDL. 48-3644-0405/3644-0742

Esportes
Capitania dos Portos , 48�3644-0196 TIGRE PEGA o ITUANO
Casan � 0800 643 0195/48-3644-8100, Depois de empatar no' fim de 'semana, em casa, em um a um, com o Volta Redonda, _

Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321 agora o Criciúma, hoje, 11, às 20h jogará pela sexta rodada, com o Ituano, no Estádio.l-
APAE ó .48-3647-0446 Novelli Júnior, em Itú, no interior de São Paulo. O jogo é válido pela Terceirona

Central de 'Informações Turísticas .48-3644-2441 brasileira, que a imprensa chama de série C.

Corpo de Bombeiros l93

Correios : .A8-3631-3119

DefesaCivil. 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho). 48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran) : .. 48-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia 181

Epagri. 7 •.••••••••• .48-3647-7786/3647-7785
Fatma , .48-3631-9221

Fórum de lustiça .48-3644-8300
'Guarda Municipal. .. : .48-3647-3059/3644-0401

Guincho ' 48-3646-1049

Hospital. 48-3646-0522

IGP : .48-3644-4272

Polícia Ambiental. 48-3647-7880
Polícia Militar 190/48-3647-7955

PolíciaRodoviária Estadual. 198

PolíciaRodoviária Federal. : 191
Porto de Laguna : .48-3644�0183
Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-0401
Previdência Social. 135

Procon .. .48-3646-0833

Rodoviária .48-3646-0119

SAMU. 192148-3644-5326

Vigilância Sanitária 48-3644-1229
,

Há Vagas
AUXILIAR DE ESCRITÓRI� (FEM);
AUXILIAR DE LIMPEZA (FEM);
Co.STUREIRA DEMÁQUINA INDUSTRIAL (FEM);
ENFERMEIRO. (MASC);
Mo.TOBo.Y (MASC);
CONDUTOR RESGATISTA So.CORRISTA (MASC);
TÉCNICO DE ENFERMAGEM So.CORRISTA

(MASC);
Vagas disponíveis no Sine. Atendimento através

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



1 LA'GU'NA, SEXTA�\Ii1EIR.A:l·\f1/9/,202:Q!1 ����--=---�--�--����--=-------�------� ·��""mr��--�--��r-_'�--------

Profissional
.

em destaque
Tem pernambucano

fazendo sua história na terra

de Anita. Natural de Recife,
Gildo Marinho de Lima
decidiu que a aposentadoria
da Marinha não seria o

fim, mas sim, o começo de
uma nova etapa de sua vida

profissional: "Assim que

passei para reserva senti a

necessidade de me ocupar.
Sempre tive uma afinidade muito grande com a terra e a plantação. Aprendi ainda na inf'ancia, com meu pai, a cultivar milho,
alface, cana de açúcar e tantos outros", recorda o focalizado, que hoje comercializa produtos agroecológicos.

Após passar por grandes centros durante a carreiramilitar, ao chegar em Laguna, Gildo tinha em mente que gostaria demorar
num local tranquilo: "Passei muito tempo em apartamento e buscava um lugar que me oferecesse o silêncio da natureza. Acabei
encontrando na comunidade de Barbacena", explica o esposo de Astrid, que alimentava também um outro desejo: "Mais que um

grande terreno para plantar, gostaria de transmitir para as crianças do bairro os ensinamentos que meu pai me passou. Acredito

que a inf'ancia é a fase em que o que se aprende dificilmente se esquecerá"..
E assim o focalizado buscou formas de executar seu sonho, inicialmente sem sucesso: "Alegavam que precisava de um

projeto. Era mais complexo do que imaginava. Guardei meu sonho e segui cuidando da minha horta, que estava cada vez mais , ......

fértil".
.

A variedade e excesso de verduras acabou transformando a distração em uma oportunidade de renda: "Certifiquei meus
produtos e·minha propriedade, fiz vários cursos através da EPAGRI, melhorando a qualidade do solo, fazendo a cobertura dos

canteiros através das aparas de gramas, com palhas, aproveitando as podas de árvores triturando, compostando e cobrindo os

canteiros para que os mesmos sofram menos com a incidência do sol no solo. sem cobertura", explica.
Dono de uma rotina intensa, o pai de Diane procura organizar ao máximo seus afazeres: "Realizo entregas nas segundas e

sextas-feiras pela manhã e recolho balde de 9 clientes com resíduos orgânicos, o que ajuda a fazer a compostagem. Pela manhã
trato as galinhas e os outros animais, verifico sempre se tem alguma praga nas plantas, anuncio os produtos que tenho para entrega
no grupo do WhatsApp, além de capinar, roçar grama, entre outras atividades".

Quando questionado sobre a receptividade do lagunense a respeito dos produtos orgânicos, ele avalia: "Os meus clientes

eu posso dizer que já se acostumaram a consumir, mas penso que é necessário conscientizar mais a população para compra de

alimentos commelhor qualidade e produtos sem agrotóxico".
Sobre o projeto de levar a plantação aos mais jovens, felizmente, acabou saindo do papel: "Consegui desenvolver a ideia na

EscolaNininhaGuedes, através da horta escolar. Com a professora, pude mostrar aos alunos como plantar, cuidar, colher, fazera
preparação dos canteiros, além da importância da cobertura do solo".

I

Gildo Marinho'
de Lima

finda pretendo - ver as futuras gerações orgulhosas por
aqui viverem, com uma cidade limpa
O queme tira do sério - cheqar atrasado em um compromisso
Meus amuletos da sorte são - honestidade e sinceridade

O quemais gosto no meu trabalho - colher aquilo que
plantei com meu esforço e ver a satisfação dos clientes
Meu sonho é - fazer um tour pelo Brasil, de 3 a 4

meses, conhecendo cidades interioranas

Sou fã n° 1 - pessoas leais que cumprem com.aquilo que
falam e não apenas para agradar. Prefiro um não sincero a

um sim enganoso \
Omelhor conselho que já recebi - quando você quer
melhor, faça você mesmo. Não espere por ninguém para
não ter frustrações

Soltas
Fábio Rozendo Vieira, filho do Solange e

elo Mário Rainoldo Vieira, está colocando
o seu nome à disposição de todos,
concorrendo a vereador.

No programa Jóta Raulino e a Comunidade,
amanhãs, 12, às 10h, a entrevistada será
a pré-candidata a vice-prefeita dra. Tanara

Cidade de Souza, pelo PT, que deverá
formar dobradinha com Pedro Paulo Alves,
o Paulinho da Magapavi, do Solidariedade.'

Pela Rádio Hits, 87.9.

Completando
is anos, a TV

Aparecida já
figura entre as 14'
maiores redes de
TV do Brasil, em

�rangência. É a

setima no ranking
de audiência.
Atinge 25 estados e

o Distrito Federal,
ou 26 capitais e

612 cidades.

Na capital, a Cooperbarco, para conceder
descontos para os que usam o transporte
entre a Lagoa da Conceição e a Costa 'da

Lagoa, recebe o devido incentivo da prefeitura.
Aqui, pelo que se sabe, a Laguna Navegação,

. empresa que faz o transporte via balsa, dá o

desconto e não ganha absolutamente nada.

.>

Continuam abertas até a próxima segunda-feira, 14,
.

as inscrições, pela internet, para os cursos técnicos
com início em 2020, no Campus Tubarão do IFSC,
em Admínístração (concomitante e subsequente),

automação industrial (concomitante) e eletrotécnica
(subsequente). Eles são gratuitos, sem taxa de inscrição

e processo seletivo é por sorteio público. Todas as

informações podem ser consultadas no site do IFSC.

Prefeitura de Laguna I Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC
.

INFORME PÚBLICO
Durante a temporada de pesca da tainha no município de Laguna; o Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC, da Prefeitura de Laguna,

em parceria com a Secretaria de Turismo de Laguna, Associação de Surf do Farol de Santa Marta, Associação dos Pescadores do Farol,
Secretaria de Pesca de Laguna, Guarda Municipal, Marinha do Brasil, Polícia Militar, Polícia Militar Ambiental,

Corpo de Bombeiros e Polícia Civil, TORNA PÚBLICAS AS SEGUINTES DETERMINAÇÕES:

1 - NÃO FAÇAM AGLOMERAÇÕES NAS PRAIAS DURANTE A TEMPORADA DA PESCA DA TAINHA;
2 - EVITEM FAZER FOTOS OU VíDEOS EM TEMPO REAL E NÃÓ ATRAIAM MAIS CURIOSOS; 3 - NÃO FREQUENTEM AS PRAIAS;

4 - FIQUEM EM CASA E SE PRECISAREM SAIR, USEM MÁSCARAS; 5 - LAVEM SEMPRE AS MÃOS COM SABÃO OU USEM ÁLCOOL EM GEl.

Estas determinações são direcionadas aos 'cidadãos lagunelÍses, às comunidades pesqueiras e aos turistas em visita à cidade.

Odescumprimento dessas determinações acarretará em punições previstas em Lei.
Vamos vencer essa pandemia, seguindo as orientações contra o coronavírus.

Proteja-se! Proteja a todos.

Deise Daiana Xavier Cardoso
Coordenadora do Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

Prefeitura de Laguna
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LAGUNA COM ELEITORES COM MAIS DE 10'0 ANOS
Ainda que tenha crescido muito pouco se comparado a 2016, quando contava com 34.257 eleitores, encerrado o prazo de cadastramento, Laguna tem registrados 34.550, logo 293 a

mais, mas agora contando com eleitores (14) com mais de 100 anos. Com biometria são 14.777 (42,77%) e sem biometria 19.773 (57,23%).
Amaioria do eleitorado de Laguna é de mulheres, com 18.169, ou 52,6% do total que conta 16.381 (ou 47,4%) do sexo masculino.
Outro número curioso é que a maioria (19.857) dos eleitores é formado por solteiros, com porcentagem de 57,5%.
No quesito instrução, 8.315 'contam apenas com ensino fundamental, seguido por quem tem ensino médio completo, totalizando 7.851.

.

Outro dado importante deste ano, é que se até 2016, tínhamos 425 analfabetos, registramos 362, número que deve ser.buscada a superação e quem sabe, daqui há quatro anos, não
tenhamos ninguém neste item.

_......

.

.

Nos gráficos desta página, em detalhes, a faixa etária e o grau de instrução dos eleitores lagunenses.

Dificuldade Para O Exercício Do Voto

Evolução do eleitorado

Grau de instrução

••••• 2.640 (7,64%)

•••• 1.858 (5,38%)

7.851 �22,n%)

••••••••••••••• 6.893(19,95%)

••••••••• 4.400 (12,74%)

Ensino Fundamental Incompleto •••••••••••••••••1· 8.315(24,07%)

Lê e Escreve 2.231 (6,46%)
;

-

-i;
Analfabeto • 362 (1,05%)

j

Faixa Etária

100 anos ou mais

95 a 99 anos

90 a 94 anos

85 a 89 anos

80 a 84 anos

75 a 79 anos

70 a 74 anos

65 a 69 anos

60 a 64. anos

·55 a 59 anos

50 a 54 anos

45 a 49 anos

·40 a 44 anos

35 a 39 anos 1.619

30 a 34 anos

2S a 29 anos 1.609

21 a 24 anos

20 anos

19 anos

18 anos

17 anos

16 anos f

100 anos ou mais

95 a 99 'anos
14(0,04%)
48(0,14%)
166 (0,48%)

.

377(1,09%)
689(1,99%)

1.162 (3,36%)
1.736 (5,02%)

2:216 (6,41%)
2.673(7,74%)

3.022 (8,75%)
2.960 (8,57%)
2.932 (8,49%)

3.135(9,07%)
3.346 (9,68%)

3.194(9,24%)
3.238 (9,37%) .

90 a 94 anos

85 a 89 anos

80 a.84 anos

60 a �4 anos
55 a 59 anos

50 a 54 anos

45 a 49 anos

40 a 44 anos

35 a 39 anos

30 a 34 anos

18 anos

17 anos

16 anos

Gênero

Estado civil

Eleitorado com deficiência

Deficiência Visual

Deficiência De Locomoção

Outros

Deficiência Auditiva

Pirâmide Etária

." ,
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DIFUSORA DE LAGUNA LANÇA COBERTURA DAS ELEiÇÕES' 2020�-
Mais tradicional

emissora de rádio do

Sul, 91,5 FM aposta
�m cobertura nas

cic!ades de Laguna,
Imbituba, Capivari
de Baixo e Pescaria

Brava, com olhar

atento às demais

cidades da região.
Uma das

maiores coberturas

jornalísticas sobre

as eleições da

Amurel será gerada
em Laguna, a partir
da histórica Rádio

Difusora de Laguna.

A emissora prepara
uma programação
especial com

entrevistas, debates e

acompanhamento do

dia a dia da corrida
eleitoral na cidade

juliana e municípios
vizinhos.
A cobertura terá

parceria do JORNAL
DE' LAGUNA,
Portal Agora Laguna,
Grande Jornal

(Imbituba) e a apoio
da webrádio Esporte
de Primeira. A largada
começou na terça-

feira com a abertura
de entrevistas com os

candidatos a prefeito
de Imbituba, no

programa Conexão.
. Após a conclusão

das convenções,
a rádio retomará

a' apresentação
do Senadinho às
.s e g u n das - f e i r a s

com os candidatos
a prefeito aqui de

Laguna' e às sextas".
�u�irá os postulantes
ao mesmo cargo em

Pescaria Brava e

Capivari de Baixo.

da grande cobertura para
o dia da votação, com
programação especial
a partir das 14h do
dia 15 de novembro,

Ponto alto

informando

s
.

panorama das urnas,

o

movimentações e o

voto a voto na região.
A Difusora pode
ser sintonizada pelo
91,5 FM, e também

pelo: Facebook (@5
difusoralaguna) .

RUA DUQUE DE �AXIAS! H,"
5 • CENTRO· LAGUNA

Fo.,e/fa�: (48) 3644.193U

em todo. o país, ocupou funções
importantes. Era um exímio articulador

político, fundamental na eleição
do nosso eterno governador Luiz

Henrique. Na Casan, desenvolveu um

brilhante trabalho em todo o nosso

--------------------------------------------------------------------------------__--------------------------------------_._�.�

WALMOR, SUA PRESENCA FAZ FALTA
. '. ..

Primeiro ano de morte do ex-deputado federal foi lembrado pela deputada
o primeiro ano da morte do ex

deputado federal Walmor de Luca,
nesta quarta-feira (9), foi lembrado

pela deputada estadual Ada Faraco de
Luca (MDB). Em ,pronunciamento na

Assembleia Legislativa, Ada resgatou
o histórico político de Walmor,
lembrando que a convivência "sempre
foi marcada por admiração e respeito
mútuos".

"Suas palavras e, conselhos seriam
muito válidos nestes momentos de

grave crise política e social que estamos
vivendo. Querido Walmor, sua presença
física faz falta, mas o seu legado nos

conforta", afirmou Ada.
.

Walmor é filho de Jorge Elias e

Gília, pai de Fabiana e Giovana, e

avô de Valentina, Catarina e Paola.
Farmacêutico e bioquímico por
formação, líder político por vocação.
'�edebista raiz, vereador, deputado
federal Constituinte, secretário de
Estado da Saúde, presidente da Telésc
e da Casan.

.

"As nossas longas conversas fluíam
com muitas convergências, afinal,.
compartilhamos dos mesmos ideais,
por justiça social e respeito às pessoas.
Sempre respiramos política. Aliás, nós
nos conhecemos na prisão, eu visitando
meu pai, ele um amigo, ambos presos
políticos", lembrou Ada.

Os deputados Valdir Cobalchini
e Moacir Sopelsa, ambos do MDB,
também homenagearam Walmor de ...

Luca. "Era uma liderança reconhecida

cobertura, os debates
vão acontecer em

CInCO sábados das

10h ao meio-dia; o
pnmeiro e o último

(10. de outubro e 7

de novembro) serão

com os candidatos'
.

de Laguna. Os

concorrentes de

Capivari de Baixo,
Imbituba e Pescaria
Brava participarão
em 17, 24 e 31 de

outubro.
A

também
emissora

proJeta

Estado", disse Cobalchini. "Foi um
grande empreendedor. Santa Catarina
foi o primeiro Estado do Brasil a

receber telefonia em fibra Ótica. Isso
se deve muito ao trabalho do doutor
Walmor quando passou pela Te lese",
afirmou Sopelsa. ]o

Vida e Atuação Política -

Nasceu em 22 de março de 1938, em
Criciúma.

Filho de Jorge Elias de Luca e de
Gília Rizzieri de Luca.

Casou com Ada Faraco de Luca,
é pai de Fabiana e Giovana e avô de

Valentina, Catarina e Paola.
_

.

Formado em Farmácia e Bioquímica

RuaOsvaldoCabral, 115-Centro

pela Universidade Federal do Paraná,
em 1962. ..,-

Participou da fundação do MDB.
Vereador de Içara entre 1967 a 1970.

Deputado federal entre 1975 a 1978,
1979 a 1982, 1983 a 1986, e 1987 a

1991.
Na . Câmara, foi Deputa.do

Constituinte, participando ativamente
do documento histórico conduzido por
Ulysses Guimarães e promulgado em 5

de outubro de 1989. Participou de CPIs':ll,ln·
importantes, como a que investigou a

compra de hospitais pelo INSS, e sobre
o Polo Petroquímico do Sul. Integrou
comissões relevantes como Minas e

Energia; Finanças e Orçamento e Saúde.
Foi secretário dà Mesa Diretora e vice
líder da bancada PMDB ..Representou
o Brasil em missõ�s internacionais em

Angola, Líbano, Sír� na Organização
das Nações Unidas.

Secretário de Estado da Saúde em

Santa Catarina no governo Pedro Ivo

Campos, em 1989 e 1990.
Assessor do Ministério da Saúde

no governo Itamar Franco, em 1991 e

199.2. �j
Presidente da Telesc ,,1

(Telecomunicações de Santa Catarina),
entre 1993 e 1995.

Presidente da Casan (Companhia
Catarinense de Águas e Saneamento)
no governo Luiz Henrique da Silveira,
entre 2003 e 2011.

Morreu em Florianópolis, aos 81

anos, em 9 de setembro de 2019.

(48) 3644-3627
(48) 3647-3005

(48) 99114-2961�'
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Perfil
. RODRIGO DA ROSA
GUIMARÃES
Aos 43 anos,' o empresáno e

farmacêutico Rodrigo da Rosa

Guimarães começou sua trajetória
profissional no Rio Grande do
Sul: "Me formei em 2002 e tive' a
oportunidade de' trabalhar em

outro estado, cuja o piso salarial era muito melhor que o de Santa -

..."

Catarina. Apesar do retorno financeiro, confesso que sempre busquei uma oportunidade de retornar para nossa cidade", explica.
A chance que o filho de dona Jaira da Rosa e de "seo Luiz Guimarães tanto buscava surgiu com a abertura de um concurso da

Prefeitura: "Já vinha me preparando e a�aga foi a oportunidade perfeita. Fiz a prova, fiquei em primeiro colocado e logo fui chamado

para iniciar as atividades", recorda o focalizado que é responsável pelo abastecimento de medicamentos.
Em 201 1, na companhia da esposa, Rosiane, surgiu a oportunidade de montarem a KR Desinsetização: "Na época um amigo nos

convidou para abrirmos uma empresa de controle de pragas e assim iniciamos. Logo em seguida ele precisou abandoná r a sociedade e

desde então continuamos. Hoje ccnciífo meu serviço na área pública com a função de responsável técnico na KR".
Com uma rotina intensa, que ainda jnclui os cuidados com os filhos Júnior e Caio, ele credita o sucesso. e a administração da empresa

ao trabalho da esposa: "EI.a é fundamental em todo esse dia a dia, pois conduz toda a parte administrativa".
Sobre o que suas funções tem de melhor, elencà: "A possibilidade de ajudar inúmeras pessoas, preservando e mantendo sua saúct)'

tanto na parte dos medicamentos, quanto no controle de pragas, visto que estes são vetores de incontáveis doenças":
"

.

Para o futuro, como todo bom pai, os planos de Rodrigo incluem a realização dos filhos "Quero prepará-los da rnelnor forma possível.
para que sigam sempre o caminho correto e do bem".

Se o assunto é Laguna e o que falta para o seu desenvolvimento, manifesta sua opinião: "Adoro a cidade, mas creio que ela mereça
ser tratada com mais seriedade e responsabilidade. Precisamos também de mais pessoas dispostas a empreender. Sei das inúmeras

dificuldades, porém com mais gente a fim de trabalhar de verdade, lenho certeza que nos desenvolveríamos muito mais".

ibbio
@ Fone (48) 3644-4293

l2ZI conratoesíbbíe.com.br

@j http://www.ibbio.com.br

Rua Coronel Fernandes MaFtins.
nQ 259. SalaJ02 - Centro / Laguna

, JLCrianca
�

-

..

completou 10

anos no último

sábado, 5, com
direito a um ensaio

fotográfico e
- um "niver thru"

surpresa que foi

organizado pela
família e amigos.

MAIA SANTANA MAIATO veio ao mundo na sexta- '; É filha de
,

---I; feira, 4, no Hospital de Laguna, medindo 46cm e 2,950kg. Sheila e Rodrigo
.

,

É filha de Paula Nunes Santana e Deric Maiato. Ribeiro Martinho.
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Roteiro para o lazer em Laguna e região

FEIRA 'LIVRE ON-UNE

Atradicional feira realizada

no segundo domingo
de cada mês também se

reinventou e realiza lives

orn as artesãs apresentando
seUs trabalhos. Hoje, J J,

a partir das 20h, a 20
Artesanatos apresenta
suas obras, como toalhas

ordadas, enxovais de bebê;

goS de banheiro e cozinha.

Para acompanhar, basta
(ess�r o Instagram da Feira

Livre @feiralivrelaguna Delivery de pizzas.
prontas e congeladas.
Os pedidos podem
ser feitos através dos
telefones 36470585
ou por \X(hatsApp

998244452.

A parti
Loêal: QG do Mo

Retirar no local

Valor: R$ 35.00

Av. Senador Gallotti, 360,
Mar Grosso.

Fones; 3647 2920

e 3647 1166.

RESTAURANTE

CAIÇARA
No calçadão do Mar

Grosso, sob o comando
de Jaime Donario,

servindo almoço e jantar
diariamente. Destaque
para o. churrasco na

chapa- e tainha grelhada
na chapa, linguado

e congrio à
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIADA P,RAIA
A melhor pizza da

região, com atendimento

especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 -

Mar Grosso - Delivery" J.L\

fone (48) 3647-0585.

HappyHour
.

, ,Guilherme Santos
gui.Sálltos.pp@gmail.com

o coisas que ,aprendi.nestes 'tneus 30 anos de vida,.

unome é seu bem mais valioso. Por isso seja sempre honesto e honre seu nome.
No pain. nó gain. Você precisa suar pra realmente conseguir as coisas.

L

Ontem (10) completei meus 30 anos de serviços prestados à huma�idade. Finalmente trintei! E dentr� as vàrias reflexões que chegam c.om

'

esta idade, pude repensar as coisas que vim aprendendo durante esta Jornada. Jà havia feito um texto parecido quando fiz meus 28 anos.
Então resolvi atualizar, agora fechando as 30 lições essenciais que aprendi e compartilho aqui com você.

"

Oquevem fácil. vai fácil

unca compre o que não pode pagar
Amor e humor são a chave pra tudo

provei te osmomentos com sua família

A vida é curt? demais pra ficar se preocupando com a vida dos outros

Émelhor falar sobre ideias do que falar sobre pessoas (piorainda se for pra falarmal)

Conhecimento só é válido quando é compartilhado

Não hánada melhor do que ouvir um obrigado

éPossível sonhar, é passiveI conquistar'
jaa beleza das coisas simples

Tem pessoas que simplesmente não querem entender o que você fala

Sempre que sair de um emprego. saia pela porta da frente e deixe-as abertas'

Errar faz parte, assumir o erro é essencial, ficar 'lamentando e não fazer nada é

opcional

_

Pra quem não sabe onde quer cheqar, qualquer lugar serve

.

Às vezes é preciso perder pra poder ganhar
cesso f!ão tem nada a ver com dinheiro

ntirpra si mesmo éa pior�entira
avenha pra essa vida a passeio

Com sorriso no rosto e amorno coração podemos conquistar omundo

Se você não' trabalhar pra reatízarseus sonhos, vai ser contratado pra realizar os

sonhos dos outros
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No registro de Ronaldo Amboni, o entardecer
na "Lagoa do Noca". na Ponta da Barra.

Encaminhe sua foto para
redator@jornaldelaguna.com.br e participe!

r
f

Agora nós � - :::-

�
-

. • a roupa
'em sua casa!

IAS)9995(l.8190 (9

--,

'"

ELÉTRICOS CBURRASCOll4çors AfIES CAIIIPI.G lADINAGE.
ACESSÓ"'OS PEIXES 'ESCA UTENsíLIOS ""RÁUIICOS f.IiÃOA LENIIA
CAIIINHAS ROEDORES AVENTURA PAUOLAB 'ERUM'NTAS GRELHAS

BRINOIIEDOS
.

'

'ACASR"TEIS. 'R'PAROS'
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